



Biografía del CEO: Alexandre de Juniac

Desde el 1 de septiembre

**Alexandre de Juniac,
Director General y CEO, IATA**

Alexandre de Juniac ocupa el cargo de director general y CEO de la IATA desde el 1 de septiembre de 2016. De Juniac es el séptimo dirigente de la Asociación tras la toma de posesión de su cargo.

Durante casi tres décadas de experiencia profesional, tanto en el sector público como privado, ha desempeñado diferentes puestos directivos en la industria aeronáutica y el gobierno francés.

De Juniac ha ocupado el cargo de presidente y CEO de Air France (2011-2013) y presidente y CEO de Air France-KLM (2013-2016). Durante su mandato al frente de Air France y Air France-KLM, llevó a cabo un importante proceso de reestructuración que mejoró su competitividad y rendimiento. Es miembro de la junta de gobierno de la IATA desde 2013 hasta la actualidad.

Su paso por Thales –la compañía francesa de transporte, defensa, aeronáutica, seguridad y espacio–, y anteriormente por Thompson-CSF y Thompson SA, entre 1995 y 2009, avalan su larga trayectoria profesional en el sector de la aviación. En su último cargo en Thales, De Juniac fue responsable de ventas y operaciones para Asia, África, Oriente Medio y Latinoamérica.

De Juniac ha desempeñado varios cargos de responsabilidad en el gobierno francés. Su carrera profesional comenzó en 1988 en el Conseil d'Etat (consejo de Estado) hasta 1993. Posteriormente, se ocupó del departamento presupuestario (1993-1995); en el ministerio de Economía, Industria y Empleo fue jefe de gabinete de la entonces ministra Christine Lagarde (2009-2011).

De Juniac nació en Francia en 1962. Es licenciado por la Escuela Politécnica de París y por la Escuela Nacional y de Administración. En IATA, desempeñará su cargo desde las dos oficinas principales de la Asociación en Montreal (Canadá) y Ginebra (Suiza).